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BESCHLUSSPROTOKOLL

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil des Protokolls sind.

Sitzungsteilnehmer siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis.

Die Tagesordnung ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass zu dieser ordnungsgemäß, unter schriftlicher

Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen wurde.

Beschlussfähigkeit im Sinne des § 39 Gemeindeordnung (GemO) liegt vor.

Gegen die vorliegende Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben.

Gremium

Schulträgerausschuss

Sitzung am

27.03.2025

Seiten insgesamt

Sitzungsort im Ratssaal des Rathauses, Mannheimer Str. 24

Sitzungsdauer 15:30 - 15:39 Uhr

öffentlich Sitzung

Vorsitzende/r Schriftführer/in
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Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

1 Montessorischule hier: weiteres Vorgehen
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Anwesenheitsliste

Schulträgerausschuss

vom 27.03.2025

Vorsitzende:

CDU:

SPD:

FWG:

FDP:

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Jugendvertretung:

Vertreter der Elternvertreter Grundschule:

Vertreter der Lehrer der städtischen Grundschulen:

Beigeordnete Strobel, Angela

Brake, Torben

Busch, Judith

Hoffmann, Gisela Vertretung für Herrn Torsten Trautwein

Michler, Christine

Müller, Oliver

Riedle, Stefan Vertretung für Herrn Peter Schneeganß

Zaczkiewicz, Jana

Bauer, Christine

Kissel, Kerstin

Stepp, Ina

Günther, Axel G. Vertretung für Herrn Uli Karst

Krauß, Uwe

Schwalb, Bianca

Bechtoldt, Katharina

Walther, Peter

Bühlmeier, Almut Vertretung für Frau Johanna Bruns

Heß, Hans Vertretung für Frau Judith Hagen

Knipser, Laura

Hagen, Levi

Pojtinger, Ralf

Franz, Christian
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ÖFFENTLICHE SITZUNG

Die gemeinsame Sitzung von Schulträgerausschuss und Bau- und Entwicklungsausschuss eröffnet Frau

Bürgermeisterin Bauernschmitt. Anmerkungen gibt es keine.

Tagesordnungspunkt 1:

Montessorischule hier: weiteres Vorgehen

Vorlage: 2025/0085/FB3

Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 15:39 Uhr.

Die Beschlussvorlage wird kurz vorgestellt. Es wird erläutert, dass heute eine Grundsatzentscheidung

darüber getroffen werde, ob die Montessorischule im Bereich der Seilbahn/Buchertsches Gelände eine

Schule errichten dürfe.

AM Busch sieht einen Mehrwert für den Ortsteil und befürworte die Planung.

AM Schubert begrüßt die Schulform.

AM Bühlmeier befürwortet, dass die Schule in Bad Dürkheim bleibt. Sie möchte wissen, wie das weitere

Vorgehen geplant sei. Sie fragt an, ob nur eine Schule geplant sei oder auch eine Wohnbebauung.

Bürgermeisterin Bauernschmitt erklärt, dass die übrige Fläche als Wohngebiet geplant werden solle.

Aktuelle gibt es noch keine genauen Pläne, da zunächst die Grundsatzentscheidung getroffen werden

müsse.

AMMüller erläutert, dass ein Bebauungsbauverfahren das Ziel sein solle.

Herr Wietschorke erklärt, dass die Planung unter Berücksichtigung des Verlaufs der Isenach erfolgen

werde.

AM Lang weist darauf hin, dass sich die SPD bei der Abstimmung im Schulträgerausschuss enthalten

werde. Zur finalen Abstimmung im Stadtrat gebe es noch einen Austausch innerhalb der SPD Fraktion.

Abstimmungsergebnis:

Mehrheitlich zugestimmt.

Schulträgerausschuss: 17 Ja, 3 Enthaltungen, 0 Nein

Bau-und Entwicklungsausschuss: 15 Ja, 4 Enthaltungen, 0 Nein


